

Fecha Sección Página 29.11.2008 Primera: Nacional 27

## FRENTES POLÍTICOS

Luis de la Barreda apuntó los tanques de guerra a Marcelo Ebrard. El académico cobró una factura al soltar que el Distrito Federal es la entidad más violenta del país y
Yucatán la menos insegura (¿creerá que los 12
decapitados de Mérida fueron usos y costumbres de la región?). Quien defendió al jefe de
Gobierno capitalino fue Enrique Peña Nieto, gobernador del Edomex. Y razón sí tuvo: ayer,
Palacio Nacional fue el lugar más seguro del
país durante las horas de la antesala al rompanfilas del Consejo.



En Palacio no hubo lugar para la sociedad civil. Sí estuvieron los dirigentes de las organizaciones, pero ningún grupo o asociación que le marcara a César Duarte cuán equivocado estuvo al apuntar eso de que "todos rendiremos cuentas al tribunal de la historia y seremos juzgados". El líder de la Mesa Directiva de San Lázaro estaba confundido: la sociedad ya tiene un juicio bien clarito y lo externó Alejandro Martí. Le tomó la palabra Marcelo Ebrard hace casi cien días, pero ayer estuvo mudo.



Otro callado fue Eduardo MedinaMora, autor del discurso que

nunca llegó. El procurador se
mantuvo con la mirada ausente durante toda
la sesión en que Genaro García Luna, titular de la
SSP, sostuvo la vista alta, sentado a la derecha
del presidente Calderón, después de que recibió aplausos en Santiago de Chile por su trabajo. El silencio, como homenaje de un minuto,
fue por los que ya no llegaron a la sesión, Juan
Camilo Mouriño y José Luis Santiago Vasconcelos.



Qué bien! Más recursos para soberanía, orden, seguridad y justicia en el presupuesto del próximo año. El secretario de Hacienda, Agustín Carstens, aplaudió el incremento: de 82 mil 400 millones de pesos en 2008, serán 107 mil 800 millones el próximo. Pero... hasta ahorita, con todo y las urgencias, no se han utilizado siete mil millones, ¿qué sucede? ¿Están ahorrativos en el rubro que más apoyo requiere o no saben cómo usar el dinero?



En la reunión en Palacio Nacional hubo un encuentro, en cortito, donde el Presidente le dio un abrazo afectuoso a Fidel Herrera y le comentó que estaba muy agradecido con el apoyo que le ha brindado a su gestión. Hay dos puntos vitales para comprender esta gratitud: uno de ellos fue el impulso que el gobierno de Veracruz dio a la iniciativa para modificar el Código Penal y con ello aplicar la prisión vitalicia; el otro, por su apoyo a la reforma energética.



¿Corrupción? No, qué va. Deslizar la información confidencial es pan cotidiano. Por eso nadie hizo escándalo cuando el PAN, ayer, denunció ante la contraloría del IFE que los requisitos que se pedirán a las empresas para licitar la elaboración de materiales para las votaciones de 2009 están en manos del PRI y que lo presume. Roberto Gil Zuarth, representante del albiazul ante el organizador de las elecciones, sostuvo que los trinquetes son delitos y que se debe castigar a los delincuentes.



Página 1 de 1 \$ 9520.00 Tam: 238 cm2 OSANCHEZ